



鎌倉ハイキング

[平成19年10月21日]

今日はスカウトのみなさんに計画してもらった、鎌倉ハイキングを行ないました。

8時30分に登戸駅に集合。ほぼ時間通りにみんな集合してくれたので、41分の藤沢行き急行に乗れました。藤沢から江ノ電に乗り、鎌倉へ。

鎌倉駅前から読図を開始しました。小町通りを抜け、八幡宮の脇を通って、建長寺前に到着。

みんな元気そうです。今回は建長寺からでなく、明月院側から天園ハイキングコースへ行きました。鎌倉とは思えない山道になりました。

予定より30分以上早く12時ちょうどぐらいに目的地の広場に着きました。ここでお昼を食べていたら、鎌倉2団のボー

イ隊がやってきました。そのリーダーのNさんは、ウッドバッジ研修所で同じ班だった方です。

再会でできてちょっと感動。でも、時間がなかったので、ゆっくりお話できませんでした。残念！

瑞泉寺方向に進んでいったところ、何箇所か倒木がありました。

台風9号の爪あとでしょうか？ 気をつけて通りました。



歩いて歩いて八幡宮に到着。ここで休憩を兼ねてスケッチをしました。また、鎌倉から江ノ電に乗って帰りました。お疲れ様でした！！



スカウトの反省・感想（例によって誤字脱字はそのまま）

今日は2級章手得というよりお楽しみハイキングだった。それにしても三角点を見つけられなかったのはくやしかった（M班長）

山に登ったり、くだったりしてとてもつかれた。でも平らなところも多かったから、まだよかった。山をおりたあとは下がコンクリートだったので足がいたくなかったけど楽しかった。（K次長）

地図どろりにいけなかったところもあったけどけがもなくよかったし楽しくてつかれたけどおもしろかったのでよかったです。（M.I）

最初、電車にのった時、ものすごくよって今日はもうダメなんじゃないかと思いましたが、いろんな場所をまわって、本当に楽しかったです。とくに土の上（山）からコンクリートにもどった時は、感動しました。（N.O）

今日は、かまくらに行つて私は、はじめてここに来たのですが登戸とくらべてみどりがあったとても空気もつめたくてびっくりしました。でも山の中をじゅんにあんなにすく時は、とてもきんちょうしました。山の中ではすごく大変でけわしい道やきゅうなさが、木もたおれていたりして、登りもくだりも足がいたくなるくらいたいへんでしたでも楽しかったです。（H.O）（新人）

ボーイにあがって初めてのハイキングでした。いっぱい歩いてつかれました。鎌倉はとってもにぎやかなところでした。午前中は少し寒かったけど、午後から少し暑くなってちょうどいい気温のハイキングでした。とても楽しかったです。（M.I）（新人）

今日は、けっこうおもしろかったけどつかれた！絵は苦手だけど1年から五年まで図工は でした。（S）（新人）

新人歓迎！秋キャンプ

[平成19年10月6-7日]

ボーイ隊ではこの土日に新人歓迎の秋キャンプを実施しました。

ベンチャー隊も新人の単独キャンプをやるのでしたので、一緒に集会場で実施しました。

<1日目>小6以上は朝8時半に団倉庫に集合し、資材の積み込みを行いました。みなさんいろいろ用事があるようで、中1のスカウト2名とリーダー、ベンチャー1名でした。必要なものを考えて、倉庫から出して、車に積み込み、集会場への運びました。小5の2名が来たので、国旗掲揚の練習。その後、6名でセレモニーを行いました。



ベンチャーは自力で
資材運搬

セレモニーの後、早速設営です。まず、ジャンボリーテントを1張りたてました。彼岸花が咲き乱れる中での設営は好き嫌いかわかれませんでした。



たて終わったあと、昼食まで中途半端な時間が余ったので、新人は初級章課目の確認。スカウト章、モットー、スローガン。国旗の様式。体温と脈拍の測定法など…。その他のスカウトは、ハイキングの計画書作成のつづきをしました。

12時すぎて、ひと段落ついたところで昼食（お弁当）にしました。昼食後、少し休憩してから、午後の作業に。

2張目のジャンボリーテントを建てました。



設営が完了したところで、技能オリンピックの班旗たてに向けて、ロープワークの練習。まず、初級課目のロープ結び。そして、巻き結び。そのあと本題のはさみしばり。余裕があるスカウトにはトートラインヒッチまでやってもらいました。3時過ぎに夕飯の買出しへ。おいおい、スカウト全員、いっちゃったよ。本当は半々ぐらいに分かれて、

残って準備を進める人が必要なんだけど…。まあ、お楽しみキャンプだから、いいか…。

買出し完了後、4時ぐらいから夕飯準備。

5時ぐらいに食べて、日没の6時ぐらいまでに片付けをするつもりでしたが、準備に手間取り、夕食は6時半ぐらいになってしまいました。



ベンチャーが使う予定だった、ツバーナーもボーイが使ってしまったので、ベンチャーの夕食はさらに遅れてしまいました。（…ごめんなさい）

夕食後、たき火を囲んで、簡単なキャンプファイヤーを行いました。

夜になると冷え込んできたので、たき火は暖かくてよかったです。



<2日目>朝6時半に起床。予想通り冷え込みました。あるものを駆使して朝食を作りました。メニューはご飯、玉ねぎとレタス・卵の味噌汁、レタスのサラダ、ふりかけ、ザーサイ。

朝食後、テントごとに点検し、朝礼。朝礼の後、体を温めるため、ゲーム「しっぽとり」を行いました。その後、撤営をして、解散しました。

最後になりましたが、多くの方々から飲み物やお菓子などの差し入れを頂きました。どうもありがとうございました。

